



Arquitecto por la universidad Finis Terrae (2006), Magíster en Didáctica Proyectual por la Universidad del Bío-Bío (2012) y Doctor en Proyectos Arquitectónicos Avanzados Por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (2016), gracias a la adjudicación de la Beca de Formación de Capital Humano Avanzado en el extranjero del Gobierno de Chile.

Académico investigador en la Escuela de Arquitectura de la Universidad Finis Terrae donde desarrolla docencia e investigación. También ha sido coordinador académico y director del departamento de Arquitectura de la Universidad de Magallanes.

Es integrante del grupo de investigación en crítica arquitectónica (ARKRIT) de la Universidad Politécnica de Madrid, jefe del programa de diplomado Laboratorio de Crítica Proyectual de la Universidad Finis Terrae y miembro del Comité de Docencia del Colegio de Arquitectos de Chile. Además, es evaluador para la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo del Ministerio de Ciencias de Chile, miembro de comités científicos de diversas revistas indexadas y par evaluador de acreditación institucional de la Comisión Nacional de Acreditación de Educación superior de Chile.

Desarrolla investigación y publicaciones en torno a la crítica y teoría del proyecto arquitectónico.